

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
MIÉRCOLES 27 DE JUNIO de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

La coincidencia con las demás fuerzas políticas en torno a la reforma fiscal, es la intención de revisar el gasto excesivo de gobierno, afirmó el Presidente del Senado, **Manlio Fabio Beltrones**, ya que dijo que no es suficiente recaudar más, sino saber utilizarlo. Estado, previo a una reunión con la CANACO. (NC)

Queremos reforzar la situación financiera de Petróleos Mexicanos, que amerita ser atendida para liquidar las tentaciones de algunos neoliberales que intentan salvar a PEMEX vendiéndosela a la iniciativa privada, comentó **Manlio Fabio Beltrones**, Presidente del Senado y de la Comisión Ejecutiva de Negociación y Construcción de Acuerdos del Congreso de la Unión. (EL)

Son necesarias nuevas instituciones para dialogar con pluralidad, lo cual parece no interesarle al actual gobierno, aseguró **Mario Flavio Veltrones**, Presidente del Senado. (EL)

En cuanto al condicionamiento del cambio de regímenes de PEMEX. **Santiago Creel** respondió que mientras el PRI no presentó una propuesta en materia de Reforma Fiscal de PEMEX, él no dará su opinión. (EL)

Las distintas fuerzas partidistas se pronunciaron en el foro para la reforma del Estado, a favor de la creación de la figura de jefe de gabinete o de gobierno, que articule la relación con el legislativo. (NC)

Ayer se llevó a cabo en el Teatro de la República, el foro de consulta pública para la reforma del estado. Durante la ceremonia el Gobernador **Francisco Garrido** mencionó que en el país se requiere de una renovación de nuestras instituciones para reforzarlas y fortalecer la convivencia social. (EL)

En México, el dialogo y la construcción de acuerdos entre las fuerzas políticas, han sustituido a las acciones excluyentes entre el gobierno y los partidos políticos, aseguró el gobernador **Francisco Garrido**. (EL)

Se requiere de la renovación de las instituciones para lograr una verdadera democracia, señaló **Francisco Garrido** durante el foro de consulta pública de la Reforma del estado. (NC)

En los próximos días, informó el Secretario de gobierno **Alfredo Botello**, iniciarán las mesas de trabajo de la reforma del estado, quien afirmó que no es una situación que preocupe, sino que ocupa al ejecutivo. (NC)

Vía telefónica. El Senador **Eduardo Nava Bolaños** comenta que ayer entraron 110 propuestas para el foro. El 87% de los dictámenes salen en el periodo ordinario y el 13% en la permanente, por lo que propone ampliar los periodos de sesiones para iniciar el 1 de septiembre y hasta el 15 de diciembre el primero y del 15 de febrero al 15 de julio el segundo, lo que ampliaría a nueve meses el trabajo ordinario. Propone también sanciones para los legisladores que no asistan a comisiones. Los senadores y diputados deben trabajar de tiempo completo, en beneficio de los ciudadanos. El 80% del trabajo es legislativo, por lo que deben dedicarse a arrastrar la pluma, cabildear y negociar. (NC)

Entrevista. **Eduardo Nava Bolaños** comenta acerca de su iniciativa de productividad legislativa, que esto consiste en que se amplíe el periodo para que trabajen más los legisladores y con esto habrá más productividad legislativa. Hay muchas posibilidades de que esto funcione, hay que aumentar los tiempos y la capacidad para que haya más beneficio. Hay acuerdos políticos para trabajar en las iniciativas y que funcionen. Hay que darle tiempo de maduración a cada iniciativa, los beneficios son mayor productividad cuantitativa y cualitativa. Se necesita más tiempo de trabajo, ya presentó esta iniciativa. En el tema de la Universidad debe haber transparencia, va por buenos pasos, hay que darle economía. (EL)

Después de la foto, la mayoría de las autoridades decidieron retirarse del foro de consulta pública para la reforma del estado, en lugar de escuchar a los ciudadanos, lamentó el diputado **Jaime Escobedo**, Presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura Local. (EL)

Opina el diputado local del PRI, **Jaime Escobedo Rodríguez**, que el segundo foro de consulta para la reforma del estado, fue un espacio para la foto, carente de convocatoria. (NC)

Sondeo en el centro histórico de esta ciudad, arrojó que la principal propuesta de la ciudadanía para la reforma del estado, va en sentido de la seguridad. (EL)

Pedro Morales Zavala, Secretario de Organización del Comité Directivo Municipal del PRI, señaló que el próximo sábado se reunirá el consejo político para determinar cómo y cuándo será la convocatoria para la elección del nuevo presidente del comité, estando a tiempo, a diferencia de lo que se mencionó por parte de integrantes del comité estatal, pues considera que no han leído correctamente los estatutos. (EL)

Braulio Guerra anda trabajando y cabildeando para la próxima elección de dirigente municipal del PRI, señaló el Secretario de organización, **Pedro Morales**. (NC)

LEGISLATURA

Al cuarto para las 12 entregan diputados a transportistas la iniciativa de ley en la materia, pues con un plazo menor a las 48 horas les piden que hagan sus observaciones, luego de que llevan los diputados, más de siete meses trabajando en ella. (NC)

La ley de tránsito ya no deberá aplicarse sólo en flagrancia, sino a través de las cámaras que se ubiquen en toda la ciudad, señaló el diputado **Alonso Valdovinos**, quien dijo que los conductores que no entiendan con civismo, lo harán con multas. (NC)

Entrevista. **Raúl Reyes**, diputado local del PAN y Presidente de la Comisión de Vigilancia de la LV legislatura, comenta sobre el foro de la reforma del estado, que hay que reconocer que no hay la participación ciudadana que se espera; hay que generar la confianza para que la ciudadanía participe. La voluntad política es querer hacer las cosas, encontrar coincidencias. **Santiago Creel** habló sobre el rumbo qué queremos para el país, una democracia eficaz, una democracia que busque estándares de nivel de vida, combatir la pobreza. En el tema de que haya menos diputados, comenta que el PAN piensa que son demasiados y eso genera un desgaste político. Los diputados han perdido la confianza de la ciudadanía, pero hoy quieren trabajar para que esto no suceda. Al menos en la LV legislatura se está trabajando para que la ciudadanía confíe en ellos. Se han dado a la tarea de capacitarse, en términos particulares su equipo se divide en área legislativa, para tener contacto con la ciudadanía. En el foro de la reforma del estado salió el tema de reelección de diputados. En torno al tema de la Universidad Autónoma de Querétaro comenta que hay la crítica de que están en contra de la educación pública y eso es falso. Se dieron algunos malos entendidos, es muy importante la educación para el PAN, pero si tiene la Universidad que dar cuentas; finalmente las cuentas son para la ciudadanía, no para los diputados. Si hay un presupuesto estamos obligados a dar cuentas, no es contra la autonomía de la Universidad. (EL)

SECCIONES

José Luis Aguilera Rico comenta que ya no se sabe si las cuotas de padres de familia son obligatorias o realmente voluntarias. Es algo que sucede en muchos Estados de la República, pero están prohibidas, pues la educación es gratuita. En Chichimequillas al director de una escuela se le ocurrió pedir 500 pesos por niño para una obra, condicionando la entrada de los niños al pago. Hay una iniciativa a nivel federal para sancionar administrativa y penalmente a los funcionarios escolares que condicione o impidan la entrada de niños cuando no paguen sus cuotas. Anuncia que hoy al medio día habrá una manifestación muy nutrida en Chichimequillas, para protestar por esta situación. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Las peticiones de los comerciantes a los Senadores **Manlio Fabio Beltrones y José Calzada** en una reunión realizada ayer, se refieren especialmente a incrementar las penas en algunos delitos y a que la reforma fiscal sea analizada adecuadamente, señaló el dirigente **Mauricio Kuri**. (NC)

Petróleos mexicanos no se vende, aseguró el Senador **Manlio Fabio Beltrones**, al señalar que la mala situación de PEMEX se debe no a malos manejos, sino a una inadecuada figura fiscal. (NC)

El Presidente de la CANIRAC, **Ricardo Veraza Peñalosa** señaló que la participación del gremio en programas como Libre de drogas y antro Con-sentido, reflejan el interés de ofrecer mejor servicio, por lo que propuso al Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**, eliminar los horarios de cierre durante los fines de semana. (NC)

La FUC ya no integrará a su organización, a nuevos comerciantes de Querétaro, Tequisquiapan y San Juan del Río para evitar problemas. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El gobierno está trabajando con las autoridades universitarias, gestionando con el gobierno federal para acceder a un fondo de pensiones de mil millones de pesos, conjuntamente con otras universidades, dijo el Secretario de Gobierno **Alfredo Botello**. (EL)

Son alarmantes los casos de acoso a menores afuera de las escuelas de la ciudad, aseguró el Secretario de Seguridad Pública, **Amadeo Valladares**, quien dijo que las escuelas rurales son las más susceptibles. (NC)

SOCIEDAD

Alfredo Botello Montes, Secretario de Gobierno del estado, dijo que el transporte público en Querétaro es el adecuado, añadiendo que no se prevé un aumento en éste. (EL)

No habrá incremento a la tarifa del transporte público, al menos por este año, aseguró el Secretario de gobierno **Alfredo Botello**, quien aseguró que para tomar estas decisiones se realizan estudios previos. (NC)

Cabeza. El servicio postal no ha sido afectado por los avances tecnológicos, al contrario, lo han hecho evolucionar, aseguró **Eduardo Romero Ayala**, Sub Director Regional del Servicio Postal en la zona centro del país. (EL)

Cabeza. Los daños en el CRIQ no son estructurales, es una falla de impermeabilización de los falsos plafones, aseguró **Fernando Romano Padró**, Director General del Sistema Estatal del DIF. (EL)

Se llevó a cabo la conmemoración del día internacional de la Lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas. (EL)

En 70 exámenes que ha realizado la CANIRAC a sus trabajadores, tres salieron positivos, informó su presidente, **Ricardo Veraza Peñalosa**, en el marco de la firma del convenio Por un ambiente libre de drogas en los restaurantes, que se firmó con autoridades estatales. (NC)

Como parte del programa establecimiento libre de drogas, se llevó a cabo la aplicación de exámenes antidoping de forma voluntaria a empleados de restaurantes y bares de Querétaro, el cual arrojó a tres personas que dieron positivo en el consumo de cocaína, marihuana y otro tipo de drogas. (NC)

La educación es la base para evitar el consumo de drogas en los jóvenes, aseguró el Secretario de Salud en el Estado **Rafael Ascensio Ascensio**. (EL)

En gimnasios y bares, es donde se vende principalmente la droga y no en los mercados y tianguis, afirmó el dirigente municipal del PRD, **Ramiro Trejo Ramos**, quien dijo que por investigaciones de amigos, tienen pruebas de que esto es así. (NC)

Quien acusa debe probar, señala el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**, pues de lo contrario es cómplice. Esto con respecto a señalamientos del PRD municipal en el sentido de que es en bares y gimnasios donde más droga se vende. (NC)

Falleció Don **Luís Roberto Amieva Pérez**, periodista fundador del periódico Amanecer y director de Diario de Querétaro durante muchos años. (EL, TVA)

Vistazo Ciudadano desde prolongación Zaragoza, donde hay unos baches que han aparecido en esta temporada de lluvias. Sobre avenida Zaragoza esquina con Tecnológico hay un dren, el cual está tapado, el agua está acumulada. También hay una parada de camión en la cual hay una coladera completamente dañada, alguna autoridad le puso un fantasma para que los camiones no pasen por la coladera. Hay un reencarpetamiento que está bien, pero las coladeras quedan a desnivel. Hay una coladera que debería servir para que no se acumule el agua y se está sumiendo. Las autoridades de protección civil están convocando a la ciudadanía a marcar el 066 para que sea el sistema de emergencia en todo el estado. (EL)

Sección. Ana Yolanda López, lleva como invitado a **José Luís Pérez Botello**. Presidente de ORPADIS, una organización civil que funciona solamente en Querétaro desde 1997. Se atiende a 18 personas, sobreviven con los mismos ingresos que arroja este servicio. En el estado de Querétaro existen 22 mil 665 personas con discapacidad. El INEGI está reportando poca gente con discapacidad pero esto no es verdad. Lo correcto es que en la actualidad son 58 mil personas con discapacidad las que hay en Querétaro. Para corregir este dato en el INEGI, están promoviendo una nueva ley para que atiendan a las personas con discapacidad. Esta iniciativa se presentó en el 2003, a derechos humanos y ahora la vuelven a retomar. Lo que pretenden es que se cense a las personas con discapacidad. Para que les den un presupuesto digno. Están ubicados en Calzada de los arcos número 8. (EL)

Entrevista. Ángela Quintana Aedo directora de Banco de Alimentos IAP, comenta que el objetivo principal es fomentar el no desperdicio de alimentos. Se recogen en tiendas de autoservicio alimentos que todavía se pueden consumir. No se recoge de la basura, el pan de las tiendas de autoservicio es el que se queda de un día para otro. Este pan no se puede comercializar de un día para otro, entonces ellos lo recogen y lo llevan a las comunidades más pobres en Querétaro. Llevan desde mayo atendiendo a 19 mil personas en diferentes comunidades. Se desplazan de 12 a 13 toneladas diarias de comida. Debemos tener cultura de no desperdiciar los alimentos. Hay varios planes de ayuda, uno es trabajo voluntario, no permitir que se caduquen los alimentos, si no te lo comes puedes donarlo en las bodegas que hay. Operan en comunidades muy pobres, son 18 empleados; la manera de trabajar es haciendo estudios en las comunidades. Hay una cooperación, para las despensas, de 40 pesos. Se trabaja con empresas grandes y motivar a la cultura de cuidar los alimentos y pensar que hay gente que no tiene que comer. Están ubicados en privada Pasteur número 4 y en la central de abastos. Los teléfonos son 183 7320 o 183 7321. (EL)

MUNICIPIOS

En sesión de cabildo del municipio de Querétaro, los regidores aprobaron por unanimidad, donar dos vehículos automotores al municipio de Jalpan y otro a Pinal de Amoles, en respuesta a la petición de los Presidentes municipales de aquellas localidades. (NC)

Entrevista. Manuel Cedillo, director del Instituto de cultura del municipio, invita a la presentación del grupo de canto y teatro infantil, De Cántaro, mañana a las 6:30 en el cine teatro Rosalío Solano. Recuerda también que las casas de cultura del municipio tendrán cursos de verano del 6 de julio al 10 de agosto. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Al año, 480 queretanos mueren de cáncer broncogénico, 80% relacionado al consumo del tabaco, situación más preocupante que por el consumo de cualquier otra droga, aseguró el Secretario de salud **Rafael Ascencio**, aunque se trabaja en talleres de orientación a padres para reducir el consumo de alguna sustancia. Todo esto en el marco del día internacional de lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas. (NC)

Israel Chávez Pozas, regidor del Partido Verde Ecologista de México, exhortó a las autoridades estatales a efecto de que concluyan del proceso de declaratoria del área natural protegida de Peña Colorada, ubicada entre la delegación Epigmenio González y Santa Rosa Jáuregui, para evitar que se realicen desarrollos habitacionales en esta zona. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Elementos de la Procuraduría General de la República cumplimentaron una orden de presentación en contra de dos personas que estaban arraigadas por presunta delincuencia organizada, para continuar con la investigación que se realizaba en esta institución. (NC)

Cabeza. El día de ayer entregó a dos presuntos miembros del cartel de Juárez, las autoridades judiciales del estado a través de la Procuraduría General de Justicia en el Estado. (EL)

Debe haber un compromiso de gobierno del Estado para realizar cursos de capacitación y mejoramiento de equipos de trabajo a policías, custodios y agentes, señaló el Subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**. (NC)

Cabeza. El comité directivo municipal del PRD, dirigido por **Ramiro Trejo**, rechazó las declaraciones del Presidente de las empresas de seguridad privada en Querétaro, **Mario Aguilar Becerril**, en el sentido de que las ventas de drogas son un problema del comercio ambulante, ya que consideró, tienen relación con actos de servilismo hacia su amigo **Amadeo Valladares Álvarez**, Secretario de Seguridad Pública Municipal. (EL)